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ATA DE REUNIÃO (Nº 22ª/2021)

ª
_ PODER LEGISLATIVO _

CAMARA Dos VEREADORES DE SAO FELIPE

ESTADO DA BAHIA

&da 22ª Sessão Ordinária do lº ano do 2º período da l9ª Legislatura da Câmara

Municipal de São Felipe, no dia 06 de outubro de 2021, as dezenove horas, reuniram—

se no Salão Nobre da Câmara Municipal de São Felipe-Ba, Os Senhores Vereadores.

O Vereador Presidente Marinaldo Almeida, declara em nome de Deus aberta a

Sessão. Convida os senhores vereadores a assinar o livro de presença e colocaªda

Sessão anterior em votação, aprovada por unanimidade, em seguida solicita do

Secretário, que faça a leitura do material expediente: Leu & Indicação N" 133/2021,

de autoria da Vereadora Ana Vitória Silva Santana, Leu as Indicação Nº081/2021,

Nº 083/2021, Nº 080/2021, Nº 082/2021, de autoria da Vereadora Barbara Jamile

[Moura, O Presidente Marinaldo Almeida coloca em lª o Proieto de Lei Nº 010 de

ª, que dispõe sobre o Plano plurianual do Município de São Felipe — Ba, para o

quadriênio de 2022/2025, e das outras providencias, de autoria do Executivo

Municipal, aprovado por unanimidade em lº Votação, O Presidente Franquia a palavra

ao grande expediente: com a palavra o Vereador Paulo Faleiro “Miranda da Bica”,

após saudar a todos presentes, inicia sua fala parabenizando a todos os Vereadores e

prefeito, pela data comemorativa, parabeniza os agentes de saúde e endemias em

seguida parabeniza o Prefeito pela reforma das estradas do município, finaliza

agradecendo, com a palavra o Vereador Jair Pires, após saudar a todos presentes,

inicia sua fala louvando a Indicação da Vereadora Ana Vitória em seguida solicita a

contratação de profissionais de saúde para o Município, criticou os cascalho nas

estradas, colocando em perigo os motoristas que trafegam, solicita da Secretaria de

Saúde, a reposição dos remédios da farmácia básica, deixa seu repudio com a

Administração, cobrou planejamento e organização, finaliza agradecendo, com a

palavra o Vereador José Batista, após saudar a todos presentes, inicia sua fala

parabenizando a os Vereadores por suas Indicações na pauta do dia, parabenizou a

todos pelo o dia do Vereador em seguida comentou sobre sua Indicação Verbal na

ultima Sessão, sobre as estradas das localidades do Sapezinho do Bom Gosto e bom

gosto e Campo das Flores, agradeceu do Executivo por ter atendido a sua solicitação,

em seguida fez uma Indicação Verbal, solicitando a colocação de quebra—molas na rua

Ananias Carneiro de Andrade, finaliza agradecendo, com a palavra a Vereadora

Barbara Jamile Moura, após saudar a todos presentes, inicia sua fala parabenizando

o Executivo pelas reforma das estradas do Município, ressaltou o apoio de alguns

Deputados para o município, informou a assinatura de um convênio da Prefeitura com

a embasa no valor de trinta e nove milhões de reais para a embasa, para fazer toda

instalação de abastecimento de agua da localidades que liga Cruz das almas a São

Felipe em seguida comentou sobre as suas Indicações na pauta do dia, dentre elas a

possibilidade de construir o abrigo para idosos, no bairro do Mariano, finaliza

agradecendo, com a palavra o Vereador Antonio Nelson, após saudar a todos

presentes, inicia sua fala parabenizando os Vereadores pelas discussões construtivas

em pró da população de São Felipe, parabenizou o Executivo pelas reformas das

eWunicípio em seguida falou sobre a chegada de água par o municí 'o,

lª'/7
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parabenizou a Indicação do Vereador José Batista, sobre O rebaixamento da ladeira do

sapezinho do Bom-gosto, cobrou do Prefeito que cobre dos Deputados verbas para a ,, .,

retomada do calçamento da localidade da laranjeira, parabeniza o Vereador Jair Pires '

por suas colocações sobre a farmácia básica, finaliza agradecendo, com a palavra o/

Vereador Everaldo Barbosa, após saudar atodos presentes, inicia sua fala reiterando

os parabéns pelo dia do Vereador, agradeceu a presença física no auditório em seguida

comentou um Requerimento dos Vereadores João Vitor e Jair Pires, solicitando uma

copia do contrato com a embasa, o Vereador fez um Requerimento Verbal, solicitando

também uma cópia do Contrato em seguida demonstrou a sua preocupação com a

assinatura desse contrato, já que a cidade não existe problema com a falta de agua, e

sim com a falta de reservatórios que possa suprir a necessidade da população, ressaltou

a importância de preservar a margem do rio, demostrou a sua preocupação com a

chegada da agua da Pedra do Cavalo, que os rios do Municípios sejam abandonados,

como o Rio Copioba e Serra Copioba que vem sendo desmatada, ressaltou a

importância com as gerações futuras, cobrou mais medidas concretas para a população

que vivem em situação de vulnerabilidade, cobrou do Govemo programas Sociais para

que chegue aos Município e possas suprir a necessidade da população mais carente,

finaliza agradecendo, com a palavra a Vereadora Ana Vitoria Santana, após saudar a

todos presentes, inicia sua fala parabenizando o dia dos agentes de Saúde e endemias,

em nome do Profissional Chiquinho de Pantera, ressaltou a importância da classe,

parabenizou a saúde básica de São Felipe, que estar em quarto lugar na Bahia, a

Vereadora citou as dificuldades em conseguir carros para a população, apesar da cidade

disponibilizar vários carros, ainda não consegue atender a toda população, devido a

extensão do município, mencionou a necessidade de médicos especialistas no

município, que a população tenha acesso a todos os tipos de médicos, a Vereadora

informou a dificuldade de encontrar uma vaga, apesar de existir médicos, informou o

convenio com a policlínica, com todos os tipos de médicos e exames, com carro

disponível para levar a população do Município, citou as dificuldades em marcar

consultas do Hospital das clinicas da mulher, informou que a cidade vem conseguindo

fazer marcações, Vereador Everaldo Barbosa, afirma ser louvável as colocações da

Vereadora, ressaltou O quanto facilitou a implantação das policlínicas, continuando a

Vereadora Ana Vitoria, relatou em uma visita ao hospital, deparou com um grupo de

mulheres reunida ouvindo uma palestra da enfermeira, sobre o auto toque, e medidas

da prevenção cancere de mama, e junto a isso, estava fazendo a ultrassom para

mulheres, em casos específicos, mencionou sobre sua Indicação, de contratação de um

veterinário para o Município, informou ter estado com o Diretor de esporte Alvaro

Neiva, foi informada a implantação do Projeto bom de bola, bom de escola em seguida

informou ter feito visitas as escolas, no retomo das aulas presencias, pode verificar que

as escolas vem tornando todas as medidas de prevenção e higienização de forma

correta, com dias intercalados, para que os alunos não levem o vírus para casa,,
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a assinatura do contrato com a embasa, mencionou os postos da zona rural, solicitou a

contratação de carros pipas, para a população, solicitou a reforma do parque da

localidade do Bom Gosto, parabeniza os Vereadores e Prefeito, pela data

comemorativa, finaliza desejando saúde para 0 Ex. Vereador Antonio Bispo, com a

palavra o Vereador João Vitor, após saudar a todos presentes, inicia sua fala

parabenizando os Vereadores pelo dia, os agentes de Saúde em nome de Chiquinho de

Pantera, vereador ressaltou a importância dos agentes de saúde e endemias,

parabenizou o Prefeito pela data comemorativa, parabeniza a fala do Vereador Jair

Pires, ao comentar que o hospital precisa de mais especialidades, o Vereador afirmou

que a cidade precisa de médicos, como cardiologista, pediatra, endocrinologista,

ortopedistas, por se tratar das doenças que vem causando vítimas a nível Brasil,

ressaltou a importância da prevenção ao combate do câncer de próstata em seguida

solicitou da Secretaria de saúde que intensifique a prevenção do câncer de mama,

parabeniza a Indicação de médico veterinário no Município, parabeniza o Vereador

Everaldo Barbosa, ao trazer a pauta da barragem do Município, louvar o Presidente

Marinaldo Almeida, que irá trazer para O Município o médico ortopedista doutor Alan

Sanches, finaliza agradecendo, Presidente Marinaldo Almeida agradeceu a todos

presentes, a todos os Vereadores por seus discursos e Indicações, Parabenizou os

Agentes de saúde e endemias pelo seu dia, em nome do profissional Chiquinho de

Pantera, aos Vereadores e Prefeito, pela passagem da data comemorativa, sem ninguém

mais a fazer o uso da fala, o Presidente em nome de Deus declara encerrada a Sessão.

 

Presidente
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